## Ein KunstWerk in der Raumfabrik-Durlach

dieser Tage in der ehemaligen Markgrafenstadt Durlach vorgestellt und gefeiert: 350 geladene Gäste eröffneten das KunstWerk, wie der neue Tagungs- und Eventbereich direktor Marcus Fränkle. "Heute können Resonanz ist durchweg positiv und unsere des 4-Sterne-Designhotels "Der Blaue Rei- sich unsere Gäste einen Eindruck der viel- Gäste sind von den neuen Räumen begeister" und des renommierten Catering-Ser- fältigen Möglichkeiten machen. Von der tert, egal ob Firmenfeier, Hochzeit oder vice "Kunzmann Events" genannt wird.

bäude - mit diesem Konzept setzt das Hotel "Der Blaue Reiter" auf Expansion und Abendevent bis hin zur besonderen Licht- das Trio von "Cool Breeze". Bis spät in die festigt seine Position als eines der führenden Tagungshotels in der Region und als attraktive Alternative zu Standorten in der Entsprechend flexibel fällt das Platzange- rung für Durlach! Karlsruher City.



Ein neues spektakuläres KunstWerk wurde "Der Name KunstWerk ist in diesem Fall steht modernste Konferenztechnik zur Verganz wörtlich gemeint, denn wir geben fügung. "Neu ist, dass sich der Veranstalden geschichtsreichen Fabrikräumen eine tungsraum auf die Veranstaltung abstimmoderne, kreative Inspiration", sagt Hotel- men lässt und nicht umgekehrt." "Die Autopräsentation, über die klassische Kon- Geburtstag," ergänzt Rainer Kunzmann Tagen und Feiern im historischen Fabrikge- ferenzbestuhlung, mehreren verschieden von Kunzmann Events. Für die musikalische eingedeckten Tischvarianten für ein Untermalung der Eröffnungsfeier sorgte technik zeigen wir heute das Können der Abendstunden wurde gefeiert. Die Gäste beiden Partner".

> bot aus. Den Gästen stehen nun klimatisierte Tagungsräume mit einer Fläche von über 500 Quadratmetern zur Verfügung, die, je nach Bestuhlungsart, mit bis zu 200 Personen belegt werden können. Ein geräumiges Foyer und ein Teil des großzügigen Innenhofs können ebenfalls in die Veranstaltung einbezogen werden. Genau wie in den Tagungsbereichen des Haupthauses

Mit erlesenen Köstlichkeiten von Kunzmann wurden die Gäste bei der Eröffnung des KunstWerks im Hotel "Der Blaue Reiter" ebenso verwöhnt wie mit Klängen des Trios "Cool Breeze". Fotos: PR waren sich einig - eine weitere Bereiche-Marcus Fränkle

